
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

新事務所に引越して早１ヶ月たちました。お茶の水駅から徒歩 10 分の所に新事務所はあります。 

以前の事務所とは違って、三倍の広さになり、非常にきれいです。 

しかも入口はなんと文明の利器＜自動ドア＞になっております。 

 

今まで事務所引越の経験はなく、机類の搬入が終わってから電気の床下配線ができていないことに気付いて急い

で業者に工事を依頼したりなど（見積を取らないまま発注して、請求書を見てビックリ！→副社長の一言で十数

万円値引いてもらいました。）いろいろバタバタしましたが、なんとか無事に終わる事ができました。 

お花も沢山頂き、事務所は常に花満開です。受付の電話台は工場から送ってもらった６角パイプにアクリル板を

張って、照明をあてたお手製です。 

（電話台の発案者は工場長、照明は副社長） 

こちらへ来られる際は是非、ご覧になって下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 28 日、中国最大手の農機具メーカー（山東時風）の今期生産計画及び昨年の実績報告感謝会が開かれまし

た。ＴＴＱからは杜副総経理と刘部長代理が参加しました。 

このメーカーはトラクターとトウモロコシ収穫機をメインに製作しているメーカーです。 

他には 4ｔクラスのトラックを生産されております。今期より新規事業で 100％電気自動車を製造販売すると

の事です。 

参加企業は下請加工業者、部品仕入業者、販売業者合わせて 300 社 600 人ぐらいだそうです。 

その内、ＴＴＱ含む部品仕入業者は 150～200 社ぐらい参加されていたようです。 

ＴＴＱは昨年 2011 年に協力優良企業ということで表彰されました。表彰は約 300 社の内 18 社のみです。し

かも角パイプメーカーの表彰はＴＴＱの 1 社だけとの事です。 

ＴＴＱ15 年目を迎えておりますが、ユーザーに表彰を受けることは初めてです。 

中国では写真のような表彰はすごく名誉なことだそうです。しかも、表彰式の食事会で、杜副総経理は山東時風

の総経理の隣の席を用意されていたとの事です。 

最上級の感謝の意を示していただいたようです。表彰式でも写真の檀上席を用意して頂きました。 
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名前：ミルク 犬種：コーギー ♀ 

この短い足が魅力的なウチの愛犬のミルちゃんです

(^O^)飼い主に似て足が短いですが、可愛さは飼い主同

様ですよね。(笑)購入するとき、隣にいたコーギーに家

族全員が目を奪われていたんですが、隣で必死に愛嬌

振りまいていたのがこの子です。今でもその愛嬌さが

売りで、知らない人にも腹を見せる始末。。。 

そんな可愛いミルちゃんを見たい方は是非我が家へお

越しください。 

 

 

 

 

文 森岡裕太  

 

 

 

皆さんお元気ですか～？もう、記事を書くことが、かれこれ約 9 ヶ月ぶりになるでしょうか？ 

久しぶりの原稿を強制的に頼まれ…面白くないかもしれませんが、目を通して下さいね。 

いきなりだけど～次の写真はなんでしょうか？？？？？？？？→ 

ヒント： 

一、今まで、ビンやペットボトルでしか、買えなかった物。 

二、噂によると、便通や血行を促進する効用がある。 

三、洗顔用としても良い？ 

こんなの言葉に私の家族が乗せられ…先月になりますが、早速購入しに、 

某近鉄百貨店橿原店に足を運びました。 

そう、答えは…炭酸水メーカー。（ソーダストリーム） 

本体は、5 種類程度あって、価格帯は下は 1 万円代～上は、3 万円代まで、並んでいました。 

機能的には、どれもこれも同じで、デザインと炭酸ガス注入時の力の掛け具合がそれぞれ違うとの事でした。(高

いのは、ペンギンの形をしてました。(~_~;)) 

 

結局、本体セット(1ℓボトル+ガスシリンダー1 本付き)とシロップ 1 種・ボトル(500cc2 本)・ガスシリンダ

ー1 本を購入しました。(御試しシロップは、おまけでくれました。) 

ガスシリンダーは、危険物扱いで、それぞれ番号が貼りつけていて、署名をしなければならなく…。 

 早速、家に持ち帰り、1ℓボトルと 500cc ボトルで炭酸水を作り、 

1ℓはコーラ味、500cc はグレープフルーツ味をそれぞれ賞味しました…。 

（ちなみに、微炭酸～強炭酸の調整が出来ます。）(^_^) 

………。 

……。 

…。 

「うん。大丈夫。飲める。」が最初の一言で、市販の物よりは、薄味ではありますが…。 

この記事では、興味が湧かないと思いますが…子供は結構喜んでるので。 

炭酸系が好きな方や刺激が欲しい方もそうでない方も、 

梅雨時期を泡あわアワで吹き飛ばしては如何でしょうか？ 

文 福嶋部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
弊社創業直後よりお取引を頂いております、北海道帯広市に本社を置く東洋農機株式会社 

の元社長であられました、太田秋夫氏(取締役相談役)が 4 月 25 日に急逝されました。故 

人は地元 3 社の合併から現在の隆々とした企業に東洋農機を育てられ当社とも強い信頼関 

係を築いていただきました。社葬には武藤社長と東洋農機出身の高橋事業所長が帯広の武 

藤所長ともども参列いたしました。延べ 1200 人という弔問客の多さに故人の経歴の偉大 

さが偲ばれるとともに、会社一丸で整然と葬儀を執り行われている様子に感銘をうけたと 

のことでした。御子息の太田耕二副社長が故人の御遺志をつがれていく事になりますが当 

社に寄せられていた信頼に今後ともお応えしていくことが何よりのご供養と思いますここ 

にあらためて御冥福をお祈りいたします。合掌 

 

 

6 月 2 日福嶋部長・松村係長と三人で京セラドームへ

オリックス vs 巨人の試合を観戦しに 

行きました。ドームに着くと巨人ファンがいっぱい。

(-_-;)巨人好きの一人福嶋部長は、今日は勝ちやなと試

合前から連呼です。さて試合開始巨人先発沢村に対し

て一回に３点(^^)２回表オリックス先発寺原の投球が

定まらず巨人に２点を献上(・・;)この流れは、巨人が

逆転？と不安でしたが７回に韓国三冠王李大浩の右

中間２点適時二塁打も有り７回終了時には、７-２と

５点差!(^^)!横の福嶋部長を見てみるとチョー不機嫌

(<`ヘ´> そして試合終了！オリックス勝利‼絶好調巨

人を下す試合を見れてメチャ感動しました。また行く

機会があれば、次はオリックスのユニホームを着て応

援したいと思います。 

文 長山課長 

 

  
どうも～弟の嫁が同居して 

肩身が狭い森岡です。 

季節も梅雨に入り寒暖の差が激

しいとは思いますが皆さん風邪

には十分気を付けて仕事頑張っ

ていきましょう♪次回は川口さ

んからの一言です。 

 


